

## Sumbang Polisi Humanis, Bripka Vikky Alfian Dekatkan Polri dengan Masyarakat Dusun Cintaharja

Ciamis - [CIAMIS.CUWITAN.COM](http://CIAMIS.CUWITAN.COM)

Dec 18, 2024 - 09:28



Ciamis – Dalam upaya menciptakan hubungan yang harmonis antara masyarakat dan Kepolisian, Ps. Panit II Binmas Polsek Cikoneng, Bripka Vikky Alfian, SH., MM, mengadakan kegiatan sumbang dan silaturahmi di Dusun Cintaharja, Desa Kujang, Kecamatan Cikoneng, Kabupaten Ciamis, pada Selasa (17/12/2024).

Kegiatan yang dimulai pukul 13.00 WIB ini bertujuan untuk mempererat komunikasi dengan masyarakat serta memberikan pesan-pesan kamtibmas secara langsung. Dalam kesempatan tersebut, Bripka Vikky mengingatkan masyarakat untuk senantiasa waspada terhadap pelaku kejahatan yang bisa mengancam keamanan lingkungan.

"Selalu jaga keamanan diri dan lingkungan sekitar. Jika ada hal-hal mencurigakan atau kejadian yang berpotensi mengganggu keamanan, segera laporkan kepada pihak Kepolisian," ujar Bripka Vikky saat berbincang dengan warga setempat.

Selain memberikan imbauan, Bripka Vikky juga menekankan pentingnya koordinasi antara masyarakat dan Kepolisian untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif. "Kami siap menerima informasi dan masukan dari masyarakat terkait situasi kamtibmas. Kerja sama yang baik akan membuat lingkungan kita lebih aman," tambahnya.

Kegiatan ini mendapatkan respon positif dari masyarakat Dusun Cintaharja. Warga merasa diperhatikan dan mendapat pencerahan penting terkait keamanan lingkungan. Salah satu warga, Pak Asep (45), mengungkapkan apresiasinya atas kehadiran Bripka Vikky di tengah masyarakat. "Kami merasa lebih dekat dengan Polri. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut," ujar Pak Asep.

Selama kegiatan berlangsung, suasana terpantau aman, lancar, dan penuh keakraban. Hal ini menunjukkan bahwa pendekatan humanis dari Polri dapat meningkatkan rasa aman serta membangun kepercayaan masyarakat terhadap institusi Kepolisian.

Polres Ciamis melalui Kapolsek Cikoneng AKP Husen Sudjana, S.H., M.H., berkomitmen untuk terus menjalankan program sambang seperti ini demi menciptakan wilayah yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh masyarakat.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar,